

Comenzaron cirugías de prótesis de hombro gracias a convenio entre Servicio de Salud Del Reloncaví, Gobierno Regional y Clínica Andes Salud

Con una cercana conversación entre la directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, usuarios y usuarias, equipos médicos y directivos de la Clínica Andes Salud Puerto Montt, y representantes del Gobierno Regional, se dio inicio a la ejecución del Programa Reducción Lista de Espera, que someterá a cirugía y rehabilitación kinesiológica a personas en Lista de Espera para prótesis de hombro. En la instancia, que se llevó a cabo este miércoles en dependencias de Clínica Andes, las y los beneficiarios pudieron conocer detalles de su cirugía, aclarar dudas y también agradecer por la oportunidad de tener una mejora en su calidad de vida.

María Palma es una de las usuarias beneficiadas con el Programa,

y aprovechó el encuentro para agradecer la posibilidad de dar solución a un problema traumatológico que la afecta desde el año 2016, generado por una caída mientras trabajaba con leña, e incrementado por un segundo golpe registrado el año pasado. "A pesar de todo el dolor, hago ejercicios, hago mi trabajo, sólo que no puedo hacer fuerzas. Le tenía miedo a la operación, pero la necesito para poder tener una mejor calidad de vida", comenta.

Al respecto, la directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, sostuvo que "este es un programa que ha nacido de esta alianza virtuosa que llevamos más de un año trabajando con el Gobierno Regional, donde estamos apostando a solucionar temas de Lista de Espera, Salud Mental y Oncología, que también

son los pilares más grandes que tiene el Servicio de Salud Del Reloncaví".

La directora agregó que "hoy hemos visto a los pacientes que han sido beneficiados con esta intervención en traumatología. Nos han contado sus historias, sus dolores y las condiciones que han ido limitando sus vidas, su cotidianeidad, por tener esta dolencia, y ahora podemos ver cómo este problema va a tener solución".

Por su parte, el director médico de Andes Salud, Felipe González, destacó que "creemos que hoy por hoy, nuestro propósito es entregar los mejores cuidados a los pacientes y eso es lo que estamos materializando hoy. Conocimos historias preciosas, pero también muy duras de cómo la lesión de una extremidad en una persona afecta el funcionamiento completo de una familia, y ser partícipe de



la solución es parte de nuestro propósito".

El consejero regional César Negrón, en tanto, resaltó que "este es un trabajo que venimos haciendo hace mucho tiempo con el Servicio de Salud. Son políticas públicas que están formulándose y ejecutándose desde la Región, y queremos devolverle la dignidad al paciente de la salud pública, y esperamos que esto no sea el final de esta etapa, sino que sea el comienzo de muchas gestiones más, para que sigamos reduciendo la Lista de Espera en distintas patologías".